

Miércoles,
21 de mayo

BUENAS *Nuevas* **gt**

2025



Ya en Guatemala Nescafé ICE, el primer café soluble para preparar en frío



Puente de Amistad y Multiverse presentan alianza estratégica

**Llega a Guatemala
el Álbum oficial
del Mundial de
Clubes 2025 de
PANINI**



Llega a Guatemala Nescafé ICE, el primer café soluble para preparar en frío



Nestlé, empresa líder en alimentos y bebidas, y su icónica marca Nescafé, presentan al mercado guatemalteco una innovación sin precedentes: Nescafé ICE, el primer y único café soluble especialmente creado para prepararse en frío. Este lanzamiento marca una evolución en la categoría, ofreciendo una alternativa refrescante, práctica y con el sabor inconfundible de Nescafé, ideal para una nueva generación de consumidores.

“En Nestlé estamos comprometidos con ofrecer productos que se adapten al estilo de vida de nuestros consumidores, y Nescafé ICE es una muestra clara de cómo la innovación y el entendimiento de sus necesidades nos permite estar un paso adelante. Con esta propuesta, buscamos ampliar los momentos de consumo del café, ofreciendo una opción que combina practicidad, calidad y frescura”, afirmó Patricio Astolfi, director general de Nestlé Guatemala.

Elaborado con granos seleccionados y un proceso de tueste exclusivo que permite su disolución en frío, Nescafé ICE se convierte en la opción perfecta para quienes buscan nuevas formas de disfrutar el café. Diseñado especialmente para consumirse con agua o leche fría, su preparación es rápida, sencilla y pensada para acompañar a los consumidores en su día a día.

Nescafé ICE se inspira en una generación que prioriza la autenticidad, la practicidad y la experiencia. Este café se adapta a quienes están en constante movimiento, valoran lo visual, disfrutan probar nuevas combinaciones y desean una bebida con la que se identifiquen.

Nescafé ICE ya está disponible en supermercados y tiendas autorizadas del país. Su llegada marca un nuevo capítulo para el portafolio de Nescafé en la región y demuestra que, con innovación, cada generación puede disfrutar del café a su manera.

Con Nescafé ICE, los guatemaltecos pueden jugar con combinaciones, texturas y colores, y transformar cada taza en una experiencia única, divertida y personal. Porque cuando compartimos momentos refrescantes, hacemos la vida de todos un poco mejor. Para más información sobre Nescafé ICE y otras innovaciones de la marca, pueden visitar www.nestleaqustoconla vida.com



25 Años de Impacto y Evolución Tecnológica en Centroamérica



SoluciónWeb.com, empresa pionera en desarrollo web y soluciones digitales en Centroamérica, celebra con orgullo su 25º aniversario, consolidándose como un referente en la evolución digital de la región.

Desde su fundación, SoluciónWeb.com ha sido clave en la transformación digital de más de 2,000 empresas, proporcionando soluciones innovadoras en diseño web, marketing digital, inteligencia artificial y servicios en la nube. Su adaptabilidad, creatividad y constante búsqueda de innovación les ha permitido marcar una diferencia significativa en el panorama digital.



A lo largo de su historia, SoluciónWeb.com ha desarrollado más de 5,000 proyectos web y ha implementado más de 100 estrategias digitales, beneficiando a empresas en Guatemala y Centroamérica. Esta trayectoria se ha caracterizado por la capacitación constante de su equipo, compuesto por jóvenes creativos y comprometidos con la excelencia.

Además de su impacto en el sector comercial, SoluciónWeb.com se ha mantenido firme en su compromiso social, brindando servicios a instituciones no lucrativas y limitando su colaboración a empresas que compartan su filosofía de trabajo ético y moral.

Con la mirada puesta en el futuro, SoluciónWeb.com reafirma su compromiso con la innovación, el crecimiento sostenible y la creación de relaciones comerciales sólidas que impulsen la transformación digital en Centroamérica.

Puente de Amistad y Multiverse presentan alianza estratégica



Este lunes se llevó a cabo una conferencia de prensa en la Ciudad de Guatemala para anunciar oficialmente la alianza estratégica entre Multiverse y Puente de Amistad (Friendship Bridge), un esfuerzo conjunto que busca fortalecer el ecosistema emprendedor femenino en el Occidente del país, a través del Programa Puente al Éxito, de Puente de Amistad.

Ambas organizaciones, reconocidas por su compromiso con el emprendimiento y el desarrollo económico, unen capacidades para fortalecer el programa de emprendimiento, innovador y único en Guatemala, llamado Puente al Éxito de Puente de Amistad, que combina servicios de pre-aceleración, aceleración y financiamiento de emprendimientos liderados por mujeres. Esta integración de herramientas permitirá a las participantes fortalecer sus modelos de negocio e invertir en el crecimiento sostenible de sus emprendimientos, micro y pequeñas empresas.

Multiverse es una plataforma regional que impulsa el ecosistema emprendedor en América Latina. A través de programas de aceleración, mentoría especializada y vinculación con aliados estratégicos, fortalece a emprendedores desde etapas tempranas hasta su escalamiento. Su enfoque práctico y contextualizado ha beneficiado a más de 500 emprendedores en la región. Con una visión clara y una red sólida, Multiverse eleva el estándar de innovación y acceso a inversión en mercados emergentes.

La alianza entre Puente de Amistad y Multiverse, beneficiará a emprendedoras del Occidente de Guatemala y de la ciudad capital, dueñas y líderes de negocios con alto potencial de crecimiento, capaces de generar empleo y contribuir al desarrollo económico local.



Llega a Guatemala el Álbum oficial del Mundial de Clubes 2025 de PANINI

En Guatemala tendremos el álbum oficial del Mundial de Clubes de la FIFA 2025, esta será una edición histórica que marcará una nueva era en el fútbol de clubes. Por primera vez, el torneo contará con 32 equipos, siguiendo un formato similar al de la Copa del Mundo de selecciones. Este mega evento se llevará a cabo en Estados Unidos del 14 de junio al 13 de julio de 2025, con partidos en 12 estadios repartidos por el país.

Esta edición del Mundial de Clubes representa una oportunidad única para tener y apreciar a los mejores equipos del mundo en un álbum y COLECCIONA distribuidor exclusivo para Guatemala lo trae para ti.

Los equipos participantes provienen de las seis confederaciones:

UEFA (Europa): 12 equipos

CONMEBOL (Sudamérica): 6 equipos

CONCACAF (Norte, Centroamérica y Caribe): 4 equipos

CAF (África): 4 equipos

AFC (Asia): 4 equipos

OFC (Oceanía): 1 equipo

Estados Unidos: 1 equipo (anfitrión)

A partir del 24 de mayo, el álbum y la colección de estampas se encontrará disponible en Walmart, puntos PANINI, Juega, tiendas Paiz y tiendas MAX; esta colección está compuesta por 550 stickers las cuales son autoadhesivas, y será inolvidable para los amantes del fútbol.



El álbum coleccionable PANINI tendrá un costo de Q20.00 y el precio de cada sobre de estampas será de Q7.00, el costo de la caja de 50 sobres será del Q350.00, como es la primera vez que se jugara esta copa, PANINI ha decidido colocar en el mercado álbumes de pasta dura con un valor de Q99.00 para los coleccionistas con mayor pasión.

Ven por tu álbum gratis a nuestra actividad de PANINI Weekend que se llevará a cabo el sábado 24 de mayo en los centros comerciales Peri Roosevelt y Pradera Concepción, y el Domingo 25 de mayo en Pradera Xela.

Para más información visita la página web www.colecciona.gt

El auge de los parques industriales: oportunidad para el nearshoring



En un contexto global marcado por la reconfiguración de las cadenas de suministro, el fenómeno del nearshoring ha cobrado relevancia estratégica para atraer inversión extranjera directa (IED) hacia América Latina. Guatemala, con su posición geográfica privilegiada y su cercanía con los principales centros de consumo en Norteamérica, se presenta como un destino atractivo para operaciones industriales y logísticas. En este escenario, los parques industriales se consolidan como plataformas fundamentales para capitalizar esta tendencia.

El incremento de la demanda por espacios industriales con infraestructura especializada, acceso a servicios logísticos integrales y cumplimiento de estándares internacionales, ha impulsado una nueva ola de desarrollo de parques industriales en el país. Esta clase de activos se posiciona no solo como una solución de eficiencia operativa para empresas internacionales, sino también como motores de formalización económica y generación de empleo en las regiones donde se desarrollan.

Infraestructura moderna y ubicación estratégica

La inversión en parques industriales representa una respuesta directa a las exigencias del nearshoring: reducción de costos logísticos, disminución de tiempos de entrega y mayor resiliencia de la cadena de suministro. A través de proyectos que integran energía eléctrica de calidad, conectividad vial, servicios básicos robustos y potencial de escalabilidad, Guatemala está dando pasos firmes hacia la consolidación de su oferta industrial.

Perspectivas del mercado industrial en Guatemala

La tendencia regional apunta hacia una profesionalización acelerada del mercado industrial. En Guatemala, este segmento representa actualmente uno de los de mayor dinamismo dentro del sector inmobiliario comercial, impulsado por el interés de empresas de manufactura ligera, ensamblaje, agroindustria y logística regional.

Las zonas francas, los regímenes aduaneros especiales y los incentivos fiscales también forman parte del ecosistema que hace viable el nearshoring. La clave, sin embargo, radica en la capacidad del país para ofrecer espacios que combinen ubicación estratégica, infraestructura moderna, servicios complementarios y gestión eficiente.

Con una perspectiva de mediano y largo plazo, el desarrollo de parques industriales no solo representa un activo inmobiliario de alto valor, sino una pieza esencial en la estrategia nacional para integrarse de forma más competitiva a las cadenas globales de valor.



Once consejos para lidiar con un trastorno de ansiedad

Sentir de vez en cuando ansiedad es una parte normal de la vida, pero las personas con trastornos de ansiedad experimentan sentimientos frecuentes y excesivos de ansiedad, miedo, temor y pánico en situaciones cotidianas. Estos sentimientos se vuelven poco saludables cuando afectan su calidad de vida y le impiden de funcionar normalmente.

Los síntomas más comunes de los trastornos de ansiedad incluyen experimentar una sensación de pánico inminente; sentirse impotente o nervioso; hiperventilar; aumento de la frecuencia cardíaca; pensar obsesivamente en el desencadenante de su pánico; sudar y temblar.

- **Evite el alcohol y las drogas recreativas.** Estas sustancias pueden causar o empeorar la ansiedad.
- **Coma alimentos saludables.** Una dieta equilibrada que incluya verduras, frutas, granos integrales y pescado puede estar asociada con una reducción de la ansiedad, pero se necesita más investigación.
- **Identifique los desencadenantes.** Descubra qué situaciones o acciones le causan estrés o aumentan su ansiedad.
- **Manténgase físicamente activo.** Desarrolle una rutina para mantenerse físicamente activo la mayoría de los días de la semana.
 - Aprenda sobre su trastorno. Hable con su equipo de atención médica para averiguar qué podría estar causando su afección y qué tratamientos podrían ser mejores para usted. Involucra a su familia y amigos y solicite su apoyo.
 - Dé prioridad al sueño. Haga lo que pueda para asegurarse de que está durmiendo lo suficiente para sentirse descansado. Si no está durmiendo bien, hable con su profesional de atención médica



- **Deje de fumar y reduzca o deje de consumir bebidas con cafeína.** La nicotina y la cafeína pueden empeorar la ansiedad.
- **Socialice.** No permita que las preocupaciones lo aíslen de sus seres queridos o actividades.
- **Siga su plan de tratamiento.** Tome los medicamentos según le indiquen. Mantenga la terapia al día y realice todas las tareas que su terapeuta le asignar. La consistencia puede marcar una gran diferencia, especialmente con respecto al uso de medicamentos.
- **Utilice técnicas de manejo del estrés y relajación.** Las técnicas de visualización, meditación e yoga son ejemplos de técnicas de relajación que pueden aliviar la ansiedad.
- **Escriba en un diario.** Mantener un registro de su vida personal puede ayudar a usted y a su profesional de salud mental a identificar las causas de su estrés y lo que puede ayudarlo a sentirse mejor.